

Bhabinkamtibmas BRIPKA Yusuf Muhibbudin Gencarkan Sambang, Program AA Dede Presisi Jadi Fokus"

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Dec 2, 2023 - 17:50



Bhabinkamtibmas BRIPKA Yusuf Muhibbudin Gencarkan Sambang, Program AA Dede Presisi Jadi Fokus"

Sukabumi, 2 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan, BRIPKA Yusuf Muhibbudin, melaksanakan kegiatan Sambang dan Dialogis (DDS) pada Sabtu (02/12) pukul 14.30 WIB di Kp. Caringin 02/01. Kegiatan ini bertujuan

untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, menampung curhatan, serta menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG".

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Yusuf menjelaskan bahwa program tersebut mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk berbagi curhatan dan saran terkait keamanan dan ketertiban masyarakat.

BRIPKA Yusuf tidak hanya bersifat dialogis, namun juga memberikan pesan kamtibmas kepada warga masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan meliputi:

Pentingnya kerjasama warga dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga kamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya.

Mendesak agar permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial segera dilaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparatur Desa Caringin Wetan.

Peringatan terhadap potensi perdagangan manusia (TPPO) terkait pekerjaan di luar negeri, dengan menghindari godaan yang dapat menjadikan seseorang sebagai pelaku atau korban.

Himbauan agar warga tidak membakar sampah dan lahan/hutan yang dapat menyebabkan kebakaran besar, dengan ancaman penjarakan bagi pelaku.

Ajakan untuk menjaga keamanan lingkungan rumah/kantor dengan melakukan pengecekan sebelum berpergian atau menutup.

Memberikan informasi tentang tahapan-tahapan Pemilu 2023/2024, sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan selama periode politik.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., MM., menyatakan bahwa kegiatan tersebut berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Dengan gencarnya kegiatan Sambang dan DDS, diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, sehingga terwujud keamanan dan ketertiban yang optimal di Desa Caringin Wetan.